Dinero para recorridos

Donativos de \$5 mil por militante, plantea Ebrard

GASPAR VELA - PAG. 8

Ebrard plantea ayuda de \$5 mil por militante para giras de las *corcholatas*

Interna de Morena. El ex canciller asegura que esta medida afianza la transparencia, legalidad y austeridad en el proceso

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

El ex canciller Marcelo Ebrard propuso que Morena abra una cuenta bancaria para que simpatizantes puedan donar una cantidad máxima de 5 mil pesos a las corcholatas que aspiren a la candidatura presidencial, con el fin de transparentar los gastos que realicen en sus recorridos.

"¿Qué planteamos? Que sea el partido quien otorgue una cuenta bancaria a cada uno de nosotros de los que estamos participando, que lo mismo haga el Verde con su candidato y lo mismo el Partido del Trabajo para Fernández Noroña. En esa cuenta se pueden recibir donaciones de militantes y simpatizantes con un tope de 5 mil pesos. No estamos en una campaña, es un recorrido, pero cuestan", expuso.

En conferencia de prensa en el Colegio de San Idelfonso, el exsecretario de Relaciones Exteriores -quien portó una camiseta de la selección mexicana de futbol con la leyenda "Marcelo 24" en la espalda – aseguró que esta medida permitirá garantizar los principios de transparencia, legalidad, austeridad e imparcialidad, en el proceso interno de Morena.

"Al contar con un número de cuenta otorgado por el partido, pues se puede identificar cuál es el origen y el consentimiento de los militantes o simpatizantes que aporten de acuerdo con la Ley General de los Partidos Políticos vigente", explicó.

Ebrard sostuvo su compromiso de realizar un recorrido austero por todo el país, al señalar que se trata de dialogar, escuchar y proponer. Ayer se entregó la oferta financiera a Morena por Vidal Llerenas y Malú Mícher.

"Con eso se sabría cuánto estamos gastando cada quién, en qué lo estamos gastando cada cual y qué origen tiene exactamente. Más transparencia ya no se podría, daríamos una lección de transparencia para toda la vida políticade México", agregó.

Momentos antes de la conferencia, Ebrard asistió al homenaje luctuoso del ex alcalde de Acapulco Luis Walton, quien falleció este año a causa de cáncer de páncreas. El acto fue realizado en el Colegio, al cual acudieron miembros del partido Movimiento Ciudadano.

"Luis ha apoyado mi causa desde el principio. Luis dejó de formar parte de Movimiento Ciudadano hace ya algún tiempo, no tiene que ver con eso, no tiene un sentido político. Este homenaje es a alguien que queremos mucho, no pretendo coquetear con nadie, simplemente reconocemos su trabajo, su trayectoria, y su cercanía al presidente López Obrador", expuso.

Al final de la ceremonia asistentes gritaron "presidente, presidente, presidente".



Presumió una camiseta con su nombre. CUARTOSCURO